



C.P.N.T.

ÉLECTIONS EUROPÉENNES

CHASSE-PÊCHE-NATURE-TRADITIONS

LA FORCE DE NOS RACINES

Quand nous parlons de la force de nos racines, nous parlons d'avenir.

Nous parlons d'une force, issue de nos terroirs, qui a fait éclore ce que la France a de meilleur : une mosaïque de paysages remarquables, un patrimoine exceptionnel, une étonnante variété de traditions, de modes de chasse ou de pêche qu'on peut qualifier d'arts populaires. C'est une culture d'une infinie richesse, un **art de vivre** qui nourrit encore la mémoire et l'imaginaire des citadins et que les étrangers sont de plus en plus nombreux à vouloir partager.

Cette force, nous voulons en préserver toutes les composantes, dans leur **authenticité** et dans la diversité de leurs couleurs et de leurs saveurs. Nous voulons l'entretenir et la valoriser car nous avons la certitude que cette richesse n'est pas seulement folklorique : elle est culturelle, sociale et économique.

Dès 1989, nous étions les premiers à alerter l'opinion publique et le monde politique sur les menaces qui pèsent sur notre ruralité. Nous ne voulions pas prendre le pouvoir ; nous voulions simplement faire entendre **la voix des oubliés** du développement économique et des sacrifiés du pouvoir technocratique.

Les chasseurs et les pêcheurs en tête, bien sûr, qui voyaient leur passion étouffée par une série de limitations, de restrictions, d'interdictions illogiques et injustifiées... Vite rejoints par les agriculteurs, les petits commerçants, les artisans condamnés à fermer leurs exploitations, leurs magasins ou leurs ateliers... Puis par les amateurs de bonne chère, de bons vins, de fromages, de foie gras, de cuisines régionales, autant de produits à la merci d'une directive ou d'une réglementation européenne, sanitaire ou "écologique"... Et par les amoureux de la nature, de la campagne, par les citadins qui risquent de passer leurs vacances dans un village désert entouré de terres en friches.